

ZARAGOZANOS.

Entre las muchas y brillantes pruebas que con indecible satisfaccion mia he encontrado en vosotros de amor y lealtad á nuestro augusto Monarca, ninguna mayor que el cuerpo de voluntarios Realistas formado á impulsos de vuestra virtud y heroismo. Esta porcion vuestra es una viva llama del sagrado fuego que siempre ha ardido y arde en vuestros nobles pechos y que en el año de 1808 os hizo la admiracion del mundo. Honor tambien é interes vuestro es llevar á su debida perfeccion este establecimiento, que bajo el arreglo que se está formando ha de ser un firme apoyo de la Religion, del Trono de S. M., de sus Autoridades y de la tranquilidad pública á que se dirige todos mis deseos. Ellos se hallan ciertamente animados de los sentimientos mas nobles y puros, pero faltos de lo que les es indispensable para desempeñar con puntualidad y decoro el servicio que les prescribe el Gobierno. En tales circunstancias y mientras se trata de proporcionar recursos estables y seguros; para proveerlos por ahora de lo que necesitan con mayor premura, considerando yo los inauditos sacrificios que supisteis hacer en la guerra de la independencia no puedo menos de excitar vuestra generosidad para que atendais á tan urgente é interesante objeto con un moderado donativo voluntario, que para la mayor satisfaccion vuestra haré manifiesto al público por medio del diario de esta ciudad. A este fin se presentarán sugetos de toda mi confianza que recibirán vuestras ofertas, y los que sin esperar este paso de atencion quieran hacerlas anticipadamente podrán dirigirse á D. Ignacio del Villar, Capitan del referido Cuerpo de Realistas y depositario de sus fondos: esperando con la mayor confianza que con vuestro noble y generoso desprendimiento correspondereis á los incesantes y benéficos desvelos con que se afana por vuestra felicidad vuestro Capitan General. Zaragoza 9 de Febrero de 1824.

Pedro de Grimarest.

ZARAGOZANOS.

Entre las muchas y brillantes pruebas que con indecible satisfacción más he encontrado en vosotros de amor y lealtad á nuestro augusto Monarca, ninguna mayor que el cuerpo de voluntarios Realistas formado á impulsos de vuestra virtud y heroísmo. Esta porción vuestra es una viva llama del sagrado fuego que siempre ha ardido y arde en vuestros nobles pechos y que en el año de 1808 os hizo la admiración del mundo. Honor también é interés vuestro es llevar á su debida perfección este establecimiento, que bajo el amparo que se está formando ha de ser un firme apoyo de la Religión, del Trono de S. M., de sus Autoridades y de la tranquilidad pública á que se dirige todos mis deseos. Ellos se hallan ciertamente animados de los sentimientos más nobles y puros, pero faltos de lo que les es indispensable para desempeñar con puntualidad y decoro el servicio que les prescribe el Gobierno. En tales circunstancias y mientras se trata de proporcionar recursos estables y seguros para proveerlos por ahora de lo que necesitan con mayor premura, considerando yo los muchos sacrificios que suplicais hacer en la guerra de la independencia no puedo menos de excitar vuestra generosidad para que atendais á tan urgente é interesante objeto con un moderado donativo voluntario, que por la mayor satisfacción vuestra haré manifestar al público por medio del diario de esta ciudad. A este fin se presentarán sujetos de toda mi confianza que recibirán vuestras ofertas, y los que sin esperar este paso de atención quieran hacerlas anticipadamente podran dirigirse á D. Ignacio del Villar, Capitan del referido Cuerpo de Realistas y depositario de sus fondos: esperando con la mayor confianza que con vuestro noble y generoso desprendimiento contribuiréis á los incesantes y benéficos desvelos con que se alanza por vuestra felicidad vuestro Capitan General, Zaragoza y de fe-

Hecho de 1824.

Pedro de Grimaest.